

POLSEK

Giat Anjangersana Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Menguatkan Keamanan dan Kebersamaan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

May 22, 2024 - 09:17



Giat Anjangersana Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Menguatkan Keamanan dan Kebersamaan Warga

Dalam upaya memperkuat keamanan dan kedekatan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Briptu Erdian N., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana di Kampung Cihanyawar, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang berlangsung pada hari Selasa mulai pukul 11.00 WIB ini, bertujuan untuk memberikan sosialisasi dan himbauan kepada warga masyarakat setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Briptu Erdian N. memberikan sejumlah himbauan penting untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan desa. Ia mengingatkan warga untuk lebih waspada terhadap tindak pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dengan selalu menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci pada kendaraan.

Selain itu, Briptu Erdian juga mendorong warga untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai langkah preventif dalam mencegah tindak pidana. Tak lupa, ia mengingatkan masyarakat untuk waspada terhadap bencana akibat curah hujan tinggi dan mengimbau penggunaan knalpot sesuai spesifikasi teknis.

Bagi para orang tua, Briptu Erdian memberikan pesan khusus agar lebih mengawasi anak remaja mereka, mencegah keterlibatan dalam geng motor atau tawuran. Ia juga meminta agar warga segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada kejadian menonjol yang memerlukan perhatian lebih lanjut.

Kegiatan ini berlangsung dalam situasi yang aman dan kondusif, menunjukkan soliditas antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan desa. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyampaikan apresiasinya atas kegiatan ini dan berharap komunikasi serta kerjasama yang baik antara polisi dan warga dapat terus terjaga.

"Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat meningkatkan rasa aman dan kebersamaan di tengah masyarakat. Kami juga mengajak seluruh warga untuk selalu waspada dan turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar AKP Joko Susanto Supono.